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Equipe de la gazette 
 

C’est la première fois que nous publions la gazette de Pontarlier  

sur le portail de la Fondation pluriel. 

Nous allons donc nous présenter. 

Dans notre groupe nous sommes 8 personnes. 

 

Guillaume :  

Je suis au VT le matin et au séché l’après-midi. 

Je travaille à l’UNAP depuis 2017. 

Au VT c’est tout ce qui concerne les vêtements de travail. 

Au séché ça concerne les linges et les hôpitaux des hôtels  

et des maisons de retraite. 

Je préfère le VT. 

 

Christophe : 

Je travaille à la cotraitance j’aime bien, il y a une bonne équipe. 

Il y a bientôt un nouveau moniteur. 

 

Hélène :  
Je travaille le matin au VT et l’après-midi aux calandres à mi- temps 

depuis 2014. 

Une calandre sert à repasser le linge plat et les serviettes. 

J’aime bien les deux ambiances.  

A cause de l’incendie le travail est organisé autrement.  

 

Virgile : 

Je travaille au séché depuis 1999. 

J’aime bien travailler ici car on fait plein de choses différentes. 
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Alexis : 

Je travaille au séché depuis 2019, j’aime bien tout ce que je fais au séché. 

 

Claire : 

Je suis animatrice. 

J’anime deux activités à l’UNAP : la gazette et la culture générale. 

Je travaille à l’UNAP depuis 2017. 

 

Laurent :  
Je suis arrivé en 2004. 

J’ai fait des stages un peu partout et depuis je suis à la cotraitance. 

Je suis à plein temps. 

 

Adeline :  

Je suis arrivé en octobre 2023 en remplacement d’Elodie Ducray  

Je suis en CDD jusqu’en décembre 2025. 

Je fais partie du service médico -social en tant qu’éducatrice spécialisé. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 Page 4 
 

Les travaux à l’UNAP 

 

 
 

Fin janvier les travaux ont commencé. 

Des engins sont arrivés pour tout démolir le bâtiment brûlé. 

Ils ont sécurisé le site avec des barrières. 

Mais notre activité n’a jamais cessé de fonctionner. 

Des travaux ont été fait en salle de pause. 

Ils ont fait un nouveau plafond et de la peinture. 

Les travaux vont prendre beaucoup de temps. 

Il faut être patient. 

On a organisé le séché et les calandres. 
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Départs et arrivées 
 

En cette fin d’année trois moniteurs sont partis de l’atelier séché.  

 

Nous leur souhaitons bonne continuation ! 

 

 

 

 

En ce début d’année, une nouvelle monitrice est arrivée 

 

Elle s’appelle Alexandra 
 

 

 
Nous lui souhaitons la bienvenue ! 
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Interview de Jérôme 
 

La visite de Jeanne d’Arc. 

C’était le 11 février 2025 

Qui avez-vous reçu ? 
L’école de Jeanne d’Arc. 

Qui a fait la visite de l’UNAP et combien étaient-ils ?  
Nous avons fait la visite (les personnes du groupe « ouverture sur 

l’extérieur ») pour leur montrer notre travail. 

Ils étaient 9 personnes. Ils avaient 18 ans. 

Quelle est leur formation ?  
Ils font beaucoup de stage  

Ils font partis de la classe SAPAT (service à la personne et animation des 

territoires) 

Qu’ont-ils dit après la visite, qu’est-ce qu’ils en ont pensé ? 
On a pris une photo et ils voulaient revenir. 
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Interview de Jean Philippe 

 

Quel sport pratiques-tu ? 

Le tennis  

Aimes-tu ce sport ? 

Oui depuis toujours  

Es-tu champion du monde de tennis ? 

Oui j’ai été champion du monde à Krakovie, en Pologne et Turquie. 

Depuis quand pratiques-tu le tennis ?  

Depuis tout petit. C’est mon papa qui m’a entrainé. 

Fais-tu partie d’un club ? 

Oui le club de Levier. 

Combien as-tu d’entrainements par semaine ?  

Le lundi et le mercredi et un week- end sur deux avec mon papa. 

Où t’entraines-tu ? 

Au club de Levier. 

Où fais-tu tes compétitions ? 

J’en fais beaucoup en France et à l’étranger. 

Contre qui joues tu ? 

Contre des copains du club de Levier et en compétition  

contre des joueurs très forts. 

Pratiques-tu d’autres sports ? 

Oui la pétanque, le tennis de table, le ski de descente, les raquettes,  

et aussi la natation. 
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As-tu des fans ? 

Oui toute ma famille m’encourage beaucoup et mes copains  

de mon équipe de France. 

Dans quel pays es-tu déjà allé ? 

En Pologne, en Turquie et un peu partout en France. 

Le tennis n’est pas un sport facile mais avec mon mental j’y arrive bien. Il 

faut savoir jouer fort. J’attends en ce moment une réponse pour savoir si je 

suis sélectionné pour jouer à Poitiers en mars. 

 

 

Interview de Zacharie 
 
 

Une journée à Europa-Park 
 
 

 

 
 

Combien de temps es-tu parti et quand ? 

Je suis parti du matin à 7h45 jusqu’à minuit passé.  

On était trente-huit dans le bus. 

Avec qui ? 

Je suis parti avec des patients du club de Pontarlier du Grant Vallier 

et du CMP de Morteau. 
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Combien de manèges as-tu fait et lesquels ? 

J’ai fait 5 ou 6 manèges.  

J’ai fait le moulin rouge  

Est-ce qu’il y avait beaucoup de monde ? 

Oui, il y avait beaucoup de monde. 

Est-ce que ça t’a plu ? 

Le voyage du retour m’a paru plus long sur la route que l’aller. 

Qu’est-ce que tu as préféré et qu’est-ce que tu as moins aimé ? 

Les toilettes étaient propres, il y avait du savon. 

Alors que l’on était douze dans le groupe je me suis retrouvé tout seul  

dans un manège.  

Où as-tu mangé le midi ? 

Chacun a mangé son propre sandwich le midi. 

Est-ce que tu aimerais y retourner ? 

J’aimerais y retourner mais pas pour le moment. 

Est-ce que tu nous conseilles d’y aller ? 

Je recommande d’y aller ! 
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Vacances de Philipe 
Séjour à Corry la Grande - Décembre 2024 

 

 

Interview de Philipe 
 

Peux-tu nous redire quand tu es parti à Colmar ? 

Le 27 décembre 2024. 

Avec qui tu es allé là-bas ? 

Avec Coralie. 

Quels genres de bonbons sont fabriqués à la confiserie ? 

Les bonbons sont fabriqués en forme d’ovale  

Il y a plusieurs formes de bonbons.  

Est-ce que tu as gouté des bonbons ?  
Est-ce qu’ils sont bons ? 

Les bonbons que j’ai goûtés étaient bons. 

Au marché de Noël, tu as vu quels stands ? 

Le 26 décembre les stands étaient fermés. 

Comment s’était décoré ? 

En Alsace c’est toujours bien décoré. 

Comment est la ville de Colmar ? 
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Il y a plus d’habitants à Colmar qu’à Pontarlier. 

Est-ce que c’est une grande ville ? 

Colmar est une grande ville. 

Quel film as-tu regardé ?  

La soupe aux choux ! 

C’est quoi l’histoire du film ? 

Le film était rigolo avec des acteurs très connus. 

Est-ce que tu as aimé ? 

Le séjour s’est bien passé.  

J’ai aimé faire toutes les activités. 

 

 

 

 

Visite du musée Courbet 4 février 2025 
 

Dans le cadre des activités de socio de l’ESAT,  

il existe un groupe tous les mardi après-midi qui découvre  

des environs et des lieux différents de celui de l’UNAP. 

Parmi leur découverte, ils ont reçu une animatrice  

du Musée Gustave Courbet. 

L’animatrice est venue leur présenter des tableaux et les faire participer 

à une animation. 
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Interview d’Elise 
 

Comment s’est passé la visite ? 

Elise et Jennifer avaient déjà visité le musée à Ornans.  

C’est un très beau et grand musée. 

Ce jour, c’est une animatrice qui est venue à l’ESAT 

nous présenter Gustave Courbet. 

Quels tableaux as-tu vu ? 

On nous a présenté plusieurs tableaux de Gustave Courbet. 

• Un tableau avec des vaches 

• Un chevreuil pris au piège avec des cerfs. 

C’est une rencontre qui nous a beaucoup plu.  

Cela nous a permis de découvrir de nouveaux tableaux.  

Gustave Courbet aimait peindre les animaux. 

Gustave Courbet est né dans la ville d’Ornans. 
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La distillerie Guy de Pontarlier. 

 

 

Interview de Jennifer sur la visite de la distillerie Guy 
 

Quand a eu lieu la visite ? 

Un mardi après-midi en mars. 

C’est quoi cette distillerie ? 

C’est une usine où on fabrique du Pontarlier, 

de l’absinthe, du sirop de sapin. 

Un guide nous a expliqué comment on fabrique les boissons. 

Combien de temps dure la visite ?  

La visite dure 1 heure. 

Combien de gens travaillent la- bas ? 

Une vingtaine de personnes travaillent à la distillerie. 

Quelles boissons avez-vous goûté ? 

Du sirop de sapin. 

Est-ce que vous avez aimé la visite ? 

Oui c’était très bien. 

C’était un peu court, on a visité deux salles. 

Dans la première salle il y a deux cuves où on distille les plantes et une 

autre salle où il y a la dégustation.  
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UNAP Pontarlier 
 

34 rue de la Libération, Pontarlier 
03 81 46 22 41  

 

Nous vous souhaitons une bonne lecture. 
 

A bientôt. 
 
 

Jérémy, Guillaume, Laurent, Sébastien, Yves, Hélène, Alexis, Philippe, Claire et Adeline 
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